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包头讯 近日袁 包头市召开白云矿区委
全面依法治区委员会第四次会议遥 区委书
记尧区委全面依法治区委员会主任武凯出席
并主持会议袁区委全面依法治区委员会各副
主任及委员出席会议袁辖区各部门尧各社区
主要领导列席会议遥

会议传达学习了习近平法治思想袁中央
依法治国办落实中央全面依法治国委员会

2021年工作任务部署会精神和自治区党委
全面依法治区委员会第四次会议精神尧包头
市党委全面依法治市委员会第三次会议精
神曰审议通过了叶区委全面依法治区委员会
2021年工作要点曳和叶白云鄂博矿区行政复
议改革实施方案曳曰听取了执法尧司法尧守法
协调小组工作汇报以及教育局青少年法治
教育开展情况袁市场局野行政执法三项制度冶
落实情况袁人社局法治政府推进情况汇报遥

会议指出袁2021年是中国共产党成立一
百周年袁是实施野十四五冶规划和 2035年远
景目标的开局之年袁也是全面依法治国工作
的野落实年冶袁辖区上下要坚持以习近平法治

思想为指引袁不断增强推进全面依法治区的
思想自觉尧政治自觉和行动自觉袁不断提高
运用法治思维和法治方式应对变局尧开拓新
局的工作本领袁奋力开创全面依法治区新局
面遥习近平法治思想内涵丰富尧论述深刻尧逻
辑严密尧系统完备袁辖区上下要全面准确学
习领会习近平法治思想袁 吃透基本精神袁切
实谋划好辖区野十四五冶时期法治建设各项
任务措施遥
会议强调袁要聚焦工作重点袁全力做好

全面依法治区各项工作遥 大力营造法治化
营商环境袁依法平等保护各种所有制企业
的合法权益遥 大力推进法治政府建设袁全
面依法履行政府职能遥 严格按照行政复议
体制改革方案袁 进一步整合行政复议职
责袁畅通行政复议渠道袁科学合理配置机
构和配备人员遥 全力加快建设法治社会袁
抓紧制定和实施好辖区野八五冶普法规划袁
严格落实 野谁执法谁普法冶野谁服务谁普
法冶普法责任制遥
会议要求袁要加强党的领导袁确保全面

依法治区各项部署要求落实落地袁一要发挥
领导干部示范作用遥各部门野一把手冶要切实
履行推进法治建设第一责任人职责袁带头尊
崇法律尧敬畏法律尧了解法律尧掌握法律袁切
实用习近平法治思想武装头脑尧 指导实践尧
推动工作遥 二要发挥工作机制引导作用遥 区
委全面依法治区委员会要坚持管宏观尧谋全
局尧抓大事袁在全面依法治区重大决策尧重大
问题上牵头抓总的作用袁做好全面依法治区
的规划设计尧总体部署尧统筹协调尧整体推
进尧督促落实等工作袁指导督促各协调小组
和各部门做好法治建设各项工作遥各有关部
门要按照区委决策部署认真抓好全面依法
治区工作任务的落实遥三要发挥法治督察促
进作用遥 要通过定期和不定期开展督察袁逐
层传导压力袁压紧压实责任袁确保全面依法
治区各项工作高效有序推进袁各项举措落到
实处遥 渊肖玥冤

鄂尔多斯讯 近日袁鄂尔多斯市中级人民
法院召开党组理论学习中心组 野肃清流毒影
响尧 净化政治生态冶专题学习剖析会遥 该院党
组书记尧院长苏利军主持会议遥

与会人员集中学习了叶中国共产党章程曳
叶关于新形势下党内政治生活的若干准则曳

叶中国共产党问责条例曳等内容袁班子成员围
绕野肃清流毒影响尧净化政治生态冶进行了剖
析遥

会议强调袁彻底肃清流毒影响袁全面修
复重塑政治生态是深入开展政法队伍教育
整顿的重要举措遥 要深刻认识队伍教育整

顿的严肃性尧持续性袁时刻保持清醒的政治
头脑袁不断加强自我约束尧自我警醒袁筑牢
拒腐防变的思想防线袁 做到恪守廉洁 野底
线冶袁不越法纪野红线冶遥 领导干部要带头遵
守党纪法规袁 加强对重点岗位人员的廉政
教育袁强化野八小时冶外监管袁常态化贯彻落

实野三个规定冶填报工作袁进一步扎牢野不敢
腐尧不能腐尧不想腐冶的笼子遥 要充分认识肃
清流毒的艰巨性尧复杂性尧长期性袁坚决彻
底肃清张民尧 董秉惠尧 王广音等人流毒影
响袁营造风清气正的良好法院政治生态遥

渊高婉璐冤

专题学习剖析 筑牢拒腐防线

新左旗法院深入推进
市域社会治理现代化

阿木古郎讯 8月 4日袁呼伦贝尔市新巴
尔虎左旗人民法院召开创建全国市域社会治
理现代化试点合格城市工作推进会袁 动员该
院各部门负责人袁 深入推进市域社会治理现
代化袁 确保如期成功创建全国市域社会治理
现代化试点合格城市遥

会上袁党组成员尧综合办公室主任银全传
达了新左旗落实呼伦贝尔创建市域社会治理
现代化试点合格城市工作方案等文件精神遥
党组成员尧副院长玖月要求袁创建市域社会治
理现代化试点合格城市袁要压实责任袁提高标
准袁创新方法遥 党组书记尧院长宝音强调袁要将
市域社会治理现代化列入重要工作日程袁融
入经济社会发展全过程和社会风险防控各环
节袁积极争取上级对口部门重视支持袁做实做
强基础工作遥 渊包建荣冤

服务群众有温度
快速高效解民忧

本报讯 (记者闫利民 通讯员 杨娅 王娜)
近日袁鄂尔多斯市准格尔旗人民法院民二庭在
办理一起承揽合同纠纷案件过程中袁就一起 10
年未结的纠纷袁当日立案袁当日结案袁切实解决
了当事人的操心事尧烦心事尧揪心事袁增强了人
民群众的获得感尧幸福感尧安全感袁依法守护了
准旗人民美好生活遥承办法官快速高效化解纠
纷袁真正做到了司法便民服务有力度袁将政法
队伍教育整顿成果切实转化为为民服务的内
生动力袁实现了基层法院服务既有高度又有温
度袁既接地气又聚人气的效果遥

该院以政法队伍教育整顿为契机袁把野我
为群众办实事冶做实做细袁不断提升群众的获
得感尧幸福感和安全感遥

下发管理实施办法
促进生态环境修复

树林召讯 近日袁鄂尔多斯市达拉特旗人
民检察院与相关单位积极沟通协调袁 与旗人
民法院尧林业和草原局尧财政局联合致函达拉
特旗人民政府袁并取得政府支持袁同意设立生
态损害赔偿保证金账户并下发 叶生态损害赔
偿保证金管理实施办法曳袁对生态损害赔偿金
的管理和使用作出了具体规定袁 主要内容包
括院适用范围曰资金来源曰资金用途曰接受监
督曰委托修复生态环境曰挤占挪用资金罚则遥

生态损害赔偿保证金账户的设立袁 为进
一步促进生态环境修复袁 实现公益诉讼的价
值提供了有力保障遥 渊王润生冤

“四个突出”筑牢基础
做好意识形态工作

锡尼讯 鄂尔多斯市杭锦旗人民检察院党
组高度重视司法领域意识形态工作袁紧扣野管
阵地尧把导向尧带队伍冶九字工作方针袁围绕
野四个突出冶袁强化指导统筹协调袁多措并举袁
持续提升意识形态工作能力和水平袁 确保检
察机关意识形态领域平稳有序尧向上向好遥

野四个突出冶即突出组织领导袁蹄疾步稳
强化基础保障曰突出宣传阐释袁借势发力抢占
舆论高地曰突出思想引领袁不拘一格激发队伍
活力曰 突出品牌建设袁 因势利导拓展服务功
能遥 具体内容包括该院党组切实担负起抓意
识形态工作的主体责任袁 及时调整充实意识
形态工作领导小组袁 建立健全意识形态工作
领导干部带头讲党课等十项制度等遥

渊薛彧 许东冤

疫情防控全覆盖
线上线下解纷争
本报讯 (记者 闫利民 通讯员 杨波)8月

6日上午袁通辽市科尔沁区人民法院召开疫情
防控工作会议袁 就当前做好疫情防控和审判
执行相关工作进行了部署安排遥 会议由该院
党组成员尧副院长王爱林主持遥
会上传达了自治区尧 通辽市两级法院关

于做好疫情防控和审判执行相关工作的通知
精神袁并要求院一要做好防控预案遥 进一步提
高政治站位袁强化思想认识袁严格落实主体责
任袁成立疫情防控领导小组袁切实加强组织领
导袁安排专班人员落实相关工作袁制定疫情防
控应急预案遥二要落实防控措施遥加强诉讼服
务中心尧办公区尧审判区的疫情防控措施袁严
格执行疫情防控要求遥三要加强物资保障遥做
好防护物资保障工作袁加强日常消杀工作袁严
格落实消毒措施袁确保全覆盖尧零死角遥 四是
要充分运用智慧法院成果袁发布公告袁积极引
导当事人尧诉讼代理人开展网上立案尧网上送
达尧网上调解尧网上开庭等诉讼活动袁运用野线
上+线下冶审判模式解纷袁切实做到疫情防控
和审判工作野两手抓两不误冶遥

面对时间紧尧任务重的疫情防控形势袁该
院积极采取应对措施袁 有序开展人员信息摸
排尧门禁管控尧场地消杀等相关工作袁在维护
人民群众生命安全和身体健康的同时袁 确保
各项工作高效有序运转遥

抗旱减灾送关怀
精准帮扶解难题
本报讯 (记者 闫利民 通讯员 折鑫)今年

夏季袁 鄂尔多斯市鄂托克旗遭受了罕见的旱
灾袁 灾情发生后袁 鄂托克旗人民法院党组书
记尧 院长刘永君一行深入帮扶点哈图嘎查开
展专题调研袁并走访慰问贫困户遥
刘永君一行通过看现场尧开座谈尧算细账

等方式袁实地调研抗旱减灾工作袁并表示袁该院
将以对人民群众高度负责的态度袁迅速做好受
灾群众救助工作袁有效解决好群众生活困难问
题袁全力保障受灾群众的基本生产生活遥
随后袁 刘永君一行到贫困户家中进行走

访袁 准确了解掌握了嘎查及贫困户的基本情
况与实际困难袁鼓励他们努力克服困难袁积极
树立信心袁争取早日脱贫致富遥

精心谋划周密部署 推进依法治区工作

城关讯 日前袁 乌兰察布市兴和县人
民检察院联合兴和县市场监督管理局尧兴
和县公安局对该县餐饮行业尧农贸市场进
行了大检查袁 守护消费者 野舌尖上的安
全冶遥
在检查中袁执法人员查看了餐饮行业

就餐环境尧厨房等袁详细了解了食材供货
方的经营资质尧 卫生安全检验防疫等情

况袁对餐具消毒记录提前填写尧留样柜中
留样食品不达标等隐患问题责令相关单
位立即整改袁及时消除隐患遥

走进农贸市场袁执法人员抽查了肉制
品尧主食和豆腐加工小作坊袁查看是否具
有食品生产经营资质袁 加工环境是否达
标袁并要求生产经营者严把质量关袁确保
销售的食品安全遥 渊郭成 宁丹娜冤

严守食品安全红线 确保群众“舌尖”安全

满洲里讯 近日袁呼伦贝尔市中级人民
法院召开执行工作调度会袁会上袁满洲里
市人民法院执行局局长毕长英向市中院
党组成员尧副院长朱传湖和执行局局长李
强汇报了该院执行工作基本情况袁包括绩
效指标完成情况及信访案件办理尧涉黑恶
案件执行尧执行案款发放尧长期未结案件
清理等工作进展情况遥

会议期间袁朱传湖详细询问了指标偏
低的基层法院执行工作中存在的难点问
题袁听取了各院疑难复杂案件的具体办理
情况遥 他指出袁案件量增多是必然趋势袁各
院既要做好未来工作压力只增不减的心
理准备袁 还要克服人少案多的实际困难袁
调动执行干警的工作积极性袁 鼓足干劲
儿袁打起精气神儿袁形成合力袁提升执行质

效遥 朱传湖强调袁队伍教育整顿活动尚未
结束袁各院分管院长和执行局领导应严密
把控执行干警的思想动态袁杜绝个别干警
出现违法乱纪等问题袁 规范执行行为袁要
在人民群众中树立野司法为民冶的良好形
象遥

会后袁毕长英针对该院下一步执行工
作立即开展部署袁 要求全体执行干警院一
要摸清指标变化情况袁找出症结袁补齐短
板曰二要向其他法院学习好的工作方法和
工作经验袁坚持问题导向尧目标导向尧结果
导向曰三要抓住工作重点袁推动八项指标
稳步提升袁要积极推进信访案件尧案款发
放等工作进展袁将责任扛在肩上袁抓在手
上遥

渊丁溪冤

补齐短板找症结 司法为民提质效


